

# Hombre baleado fallece luego de ser abandonado en el hospital

Tiroteo habría ocurrido en la parte alta de Forestal, en Viña del Mar. Dos personas heridas fueron dejadas en el Fricke; una de ellas huyó. Víctima fatal tiene amplio prontuario.

Belén Velásquez  
 La Estrella de Valparaíso

La Brigada de Homicidios de la PDI se encuentra indagando quiénes son los autores de un nuevo crimen ocurrido en Viña del Mar, específicamente en el sector de Forestal alto.

El asesinato se registró a eso de las 20.00 horas de la noche del domingo -según los antecedentes que se manejan hasta el momento-, tras lo cual dos sujetos heridos a bala fueron abandonados en el hospital de la ciudad: uno murió y el otro se dio a la fuga tras recibir atención médica.

## AUTO BLANCO

Del hecho, el centro de salud dio aviso a Carabineros, contexto en el que el mayor Pedro Zapata, jefe de la Quinta Comisaría de Miraflores, sostuvo que "dos personas -según información preliminar que se mantiene en un vehículo blanco fueron dejadas en el hospital Gustavo Fricke manteniendo heridas por arma de fuego".

"Al llegar Carabineros al lugar, una persona se había ido ya que al parecer sus lesiones no eran de



LOS DOS HERIDOS A BALA FUERON DEJADOS POR UN VEHÍCULO EN EL HOSPITAL FRICKE.

consideración mientras que la otra fallece dentro del hospital por un paro cardiorrespiratorio manteniendo lesiones por arma de fuego en tórax y pierna derecha", informó el oficial de Carabineros, precisando que el fallecido es un sujeto de 29 años que "mantiene bastantes antecedentes policiales por robo con intimidación, robo de vehículo, delitos asociados a la ley de drogas".

De esta manera, personal uniformado cursó una denuncia por oficio sobre los hechos e informó al Ministerio Público, cuyo fiscal de turno ordenó que sea la sección especializada de la policía civil la que adopte diligencias para aclarar lo ocurrido.

## CRIMEN ORGANIZADO

"Aproximadamente a las 20.00 horas, en el sector de Forestal, se dio una circunstancia que daba cuen-

ta de una situación con la utilización de armas de fuego producto de lo cual dos personas resultaron heridas. Uno de ellos por las mismas lesiones falleció y el otro resultó lesionado debiéndose decretar la presencia del fiscal en el lugar activándose el protocolo ECOH (Equipo de Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía)".

Por su parte, el subprefecto Flavio Espinoza, jefe de la Brigada de Homici-

**29**

años tenía el hombre que murió tras ser herido a bala, quien mantenía un amplio prontuario policial.

dios sostuvo que "en horas de la noche llega un vehículo raudamente y deja a dos pacientes, dos personas heridas por proyectil balístico, una de ellas luego de ser tratada por el cuerpo médico huye de este hospital mientras la otra -pese a los esfuerzos del cuerpo médico- fallece".

"Los detectives se han abocado a la ubicación de testigos de este hecho y también tratar de levantar evidencias y cámaras de seguridad. A la hora solo tenemos antecedentes que este hecho hubiese ocurrido en la parte alta de Forestal", dijo Espinoza.

El fiscal Depaux, en tanto, agregó que hay diligencias pendientes que "están dando cuenta de la participación de sujetos determinados" y que "serán analizadas por la Fiscalía para hacer las solicitudes judiciales correspondientes".